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MATUTINA RADIO 
MARTES 11 DE NOVIEMBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
Cabeza. El alcalde capitalino Manuel González Valle, asegura que el gobernador Francisco Garrido ha 
demostrado su talento y capacidad, que puede aportar dentro del poder legislativo como lo ha manifestado. (EL) 
 
Los resultados electorales obtenidos en Hidalgo, son producto del mal trabajo desempeñado por Acción nacional 
y las protestas de gobierno que tiene el PRI, señaló el coordinador de la bancada tricolor del congreso local, 
Jaime Escobedo Rodríguez. (MR) 
 
Sacar a la derecha del gobierno de Querétaro es la meta que se ha propuesto el PRD nacional, para lo cual es 
urgente dar por concluido el proceso electoral de la dirigencia nacional, a fin de unir fuerzas y ofrecer 
propuestas nuevas a la ciudadanía, señaló el integrante del secretariado del Comité Ejecutivo Nacional, Jesús 
Zambrano. (MR) 
 
Al ser cuestionado sobre el supuesto destape de José Calzada Rovirosa, como posible aspirante a la 
candidatura del PRI al gobierno estatal, realizado por la dirigencia nacional de la CNC, el edil capitalino Manuel 
González Valle pidió paciencia y esperar los tiempos electorales. (MR) 
 
El edil capitalino Manuel González Valle, refrendó su apoyo al presidente de la república como parte del PAN, 
luego del nombramiento de Francisco Gómez Mont quien dijo, sabrá hacer frente al trabajo que conlleva la 
secretaría de gobernación. (EL) 
 
Cabeza. El edil capitalino, Manuel González Valle coincidió con el presidente Felipe Calderón Hinojosa 
para cerrar filas, después de haber nombrado a Fernando Gómez Mont como nuevo secretario de 
gobernación. El alcalde señaló que es necesario combatir de manera frontal el narcotráfico. (MR) 
 
Cabeza. Al recién nombrado secretario de gobernación, el PRD le otorga el beneficio de la duda, señaló el 
integrante del Comité Ejecutivo Nacional del sol azteca, Jesús Zambrano, quien destacó que si bien es un 
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político con el que se puede llegar a acuerdos, no se sabe aún si tendrá el liderazgo para poner en orden al 
gabinete. (MR) 
 
Cabeza. Fernando Francisco Gómez Mont deberá continuar con las estrategias en contra del narcotráfico y 
negociar con los partidos y actores políticos, a fin de conseguir acuerdos que beneficien al país, refirió el 
diputado del PAN, Rafael Puga Tovar. (MR) 
 
Cabeza. El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, espera que el nuevo 
secretario de gobernación, cumpla con los lineamientos establecidos en la constitución y que continúe con la 
lucha en contra del narcotráfico. Por su parte, el presidente del colegio de arquitectos, Ricardo Paniagua 
Palacios, confió en que la llegada de Gómez Mont sirva para realizar una combi nación de trabajo electoral 
con los diferentes grupos de poder, a fin de sacar adelante la política del país. (MR) 
 
Cabeza. El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, Miguel Servín, confió en que el 
trabajo de Gómez Mont sea el idóneo para el desarrollo del país. (MR) 
 
Cabeza. El dirigente nacional del PRD, Guadalupe Acosta Naranjo, no llegó a la reunión  que se había 
programado con el Comité Directivo Estatal del PRD, debido a que sostuvo una reunión en la Secretaría de 
gobernación, para tratar el presupuesto de los partidos en el 2009. (MR) 
 
Cabeza. Se aprobó un acuerdo en el IFE para subir dos vacantes de consejeros electorales suplentes en el 
distrito 4 y por lo cual se abrirá la convocatoria para elegir a los mejores perfiles, dio a conocer el vocal 
ejecutivo del instituto Jesús Lule Ortega. (EL) 
 
Cabeza. Fue aprobado en sesión ordinaria del instituto Federal Electoral, un proyecto de acuerdo para designar 
consejeros electorales propietarios en los cuatro consejos distritales en la entidad, a la vez que se declararon 
dos vacantes de consejeros suplentes del distrito 4, informó el vocal ejecutivo del instituto, Jesús Lule. (MR) 
 
La suprema corte de justicia de la nación no puede instruir al poder legislativo para elevar a rango constitucional 
a la comisión estatal de la información gubernamental, la cual depende todavía de la legislatura, por lo que los 
diputados tienen la oportunidad de dar el siguiente paso al hacerlo de ese modo, aseguró el comisionado de 
transparencia Rodolfo Arturo Vega Hernández. (EL) 
 
LEGISLATURA 
La dirección de asuntos legislativos y jurídicos de la LV legislatura obtuvo la certificación de calidad, ISO 9001-
2000, con lo cual se coloca como la primera legislatura a nivel nacional en obtenerla y mejorar el proceso del 
trabajo de las iniciativas del congreso, aseguró el diputado Miguel Martínez Peñaloza, presidente de la mesa 
directiva del poder legislativo. (EL) 
 
Cabeza. El poder legislativo de Querétaro recibió en la dirección de asuntos legislativos y jurídicos, la 
certificación ISO 9001-2000, por parte de la empresa International Quality certification. El presidente de la mesa 
directiva, Miguel Martínez Peñalosa, apuntó que lo que se ha venido buscando es hacer más dinámico el 
manejo de las iniciativas para evitar que se queden congeladas mucho tiempo. (MR) 
 
Cabeza. Luego de que fuera notificado el congreso local sobre la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación respecto a la inconstitucionalidad del artículo 33 de la constitución de Querétaro, el presidente de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, Miguel Servín del Bosque, señaló que sólo falta que la 
legislatura los reconozca como un organismo autónomo, para comenzar a trabajar en el presupuesto de 2009. 
(MR) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que al foro agropecuario que se hizo en Querétaro el pasado 
jueves, no invitaron, según él, a Pancho Domínguez. El Senado anunció que se haría este foro para la reforma 
integral del campo mexicano; en la invitación sí estaba considerado Francisco Domínguez Servién, por lo 
que alguien miente en este caso. Tal vez sí lo invitaron y se rajó porque veía que iba a ser un evento priísta; o 
los del PRI se agandayaron. Otro asunto es que en esta reunión se destapó a José Calzada, pero no parece 



 3

que hayan estado preparados para eso, más bien fue provocado por los medios… Ayer, Noé Zárraga hizo una 
pachanga para festejar su cumpleaños; andaba muy abrasado con Jesús Zambrano, quien se había dicho que 
regañaría al edil de Tequisquiapan.  En la fiesta estuvo también Horlando Caballero Núñez que se supone 
traía pleito; participó también, Jesús Garduño Salazar… Los procesos electorales le están diciendo al PAN y al 
PRD que deben hacer algo, pues el PRI les está ganando de todas, todas… Si los funcionarios tienen horario 
¿porqué a las 11 de la mañana estaba Noé Zárraga en las oficinas estatales del PRD? Más tarde, se echó su 
reventón por su cumpleaños y quién sabe cómo habrá llegado hoy. No tiene la culpa el indio, sino el que lo hace 
compadre. No tiene la culpa el candidato, sino el que vota por él… No se puede esperar que los diputados 
hagan leyes que vayan en su contra, lo han prometido siempre, pero a la mera hora, nada. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El próximo miércoles arrancará el programa de abasto solidario Vive, en el cual 50 bodegas de la central de 
abasto ofrecerán descuentos de hasta el 50% y al cual se suman también mercados y tianguis, informó el 
presidente de este centro de abasto, Juan Arregüin. (EL) 
 
En problemas el pequeño comercio aseguró, Roció Alvarado, presidenta de la FECOPSE, quien aseguró que 
este sector está olvidado y los créditos afectan directamente a más de 6 mil comerciantes, pues no son factibles 
para ellos, pues nadie quiere ser aval por la crisis. (EL) 
 
Para Querétaro se espera un presupuesto mayor a los mil mdp, para carreteras, lo cual representa un aumento 
de aproximadamente el 25% y se luchará por más de 200 mdp para seguridad pública aseguró el diputado 
federal, Alejandro Delgado Oscoy. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El Instituto Tecnológico de Querétaro prevé captar el próximo ciclo escolar, más de 800 jóvenes, dio a conocer 
el subdirector académico, Felipe Estrada Rojas, quien señaló que debido a la situación económica, cada vez 
hay más estudiantes en universidades privadas, que buscan ser aceptados. (MR) 
 
Cabeza. El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, designó este lunes a 
Enrique López Arvizu, como director provisional de la facultad de medicina, en sustitución del Dr. Benjamín 
Moreno Pérez, quien falleciera el pasado viernes en un accidente automovilístico. (MR) 
 
Cabeza. Del 10 al 14 de noviembre se realizará la trienal internacional de laudería, teniendo como sede el Teatro 
de la República, informó Laura Cordera, directora de la escuela de Laudería de Querétaro, quien agregó que 
los participantes provendrán de distintas partes del mundo. (MR) 
 
Cabeza. El Instituto queretano de la cultura y las artes, cuenta con un apoyo federal de 600 mil pesos para el 
desarrollo cultural infantil, anunció su director, Manuel Naredo. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Vistazo Ciudadano desde San Antonio de la Punta, donde el fin de semana pasado se dio un problema fuerte. La 
sub delegada defendió a una persona mayor con diabetes y esto provoco que una familia de la comunidad 
agrediera a la subdelegada y su familia; la guardia no hizo nada. La señora Guadalupe Licea comenta que fue 
golpeada por la familia Coronel Hurtado, por un problema familiar; la subdelegada le ayudó y eso es motivo 
por el que la subdelegada ahora también ha sido agredida. Vive con miedo y no puede salir por temor a que la 
vuelvan a golpear. Algunos vecinos comentan que lo único que piden a las autoridades es seguridad para todos. 
El delegado ya sabe estos problemas pero no hace nada, se lava las manos. El jueves del conflicto, llegó la 
familia Coronel en actitud de violencia y no correspondieron a las agresiones, desgraciadamente ya se levantó la 
denuncia pero no le han hecho caso. (EL) 
 
Entrevista. Liliana Yáñez, jefa del área de cultura del instituto queretano de la juventud, invita al congreso 
juvenil de mente joven, este jueves 13 y viernes 14 de noviembre, en el auditorio de la Universidad Autónoma 
de Querétaro. Este congreso pretende crear una reflexión en los jóvenes, para que los chicos participen, que 
vean que hay la manera de resolver los problemas que ellos mismos exponen. Hoy se vive en una sociedad que 
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reclama muchas cosas y donde también hay muchas carencias. En este momento hay que apoyar a los jóvenes 
en autoempleo, en opciones de crecimiento personal de qué hacer con la vida, de esa motivación que los lleve a 
superarse. Todo lo que abarca la conferencia y los conciertos cuesta 100 pesos y también incluyen la comida; es 
para toda la familia, no sólo para los jóvenes. El boleto lo pueden adquirir en las oficinas de pulso joven ó en el 
auditorio de “conta” en la Universidad Autónoma de Querétaro.  (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Del 21 al 22 de noviembre se realizará el foro de desarrollo urbano Santiago de Querétaro, a dónde va la 
ciudad, ciudad compacta contra ciudad dispersa, informó el presidente del Colegio de arquitectos, Ricardo 
Paniagua Palacios. Dijo que hay familias en Querétaro que actualmente viven en hacinamiento, en áreas de 
45 metros cuadrados. (MR) 
 
Cabeza. El código urbano de Querétaro no corresponde a sus necesidades actuales, por lo que está generando 
importantes conflictos sociales, aseguró El catedrático de la carrera de arquitectura del ITESM, Carlos Arvízu. 
(MR) 
 
El día de ayer en la colonia privada Rinconada San Joaquín, se abrió un acceso y por este motivo los vecinos 
hablaron para decir que compraron hace 20 años en una zona residencial un condominio privado donde no 
había acceso más que para los que habitaban en esa colonia y ayer hubo un conato de los vecinos de la colonia 
San Pablo y de la colonia Rinconada San Joaquín, porque la autoridad municipal tomó la decisión de abrir una 
vialidad llamada Privada San Joaquín en una calle que se supone, según la autoridad municipal, debe ser de 
libre acceso para los vecinos de San Pablo. Los vecinos de Rinconada San Joaquín dicen que esta vialidad debe 
ser privada porque así les vendieron. (EL) 
 
Luego de 8 meses de iniciada la obra y con una inversión de más de 10 millones 900 mp, se hizo entrega de la 
primera etapa de la carretera interestatal, tramo Mompani a La Purísima, que según Luís Vásquez Zepeda, 
secretario de obras públicas municipales, beneficiará a 25 mil habitantes en su traslado a la ciudad de 
Querétaro. (EL) 
 
Este lunes, la administración capitalina entregó la primera etapa de la carretera interestatal Mompaní-La 
Purísima, la cual permitirá comunicar a Querétaro con Guanajuato, en beneficio de 25 mil habitantes. (MR) 
 
Sesenta habitantes de la comunidad de Montenegro, en la comunidad de Santa Rosa Jáuregui, bloquearon por 
unas horas la avenida principal en la comunidad, en protesta por el mal estado de la vialidad, debido a que en 
dicha zona transita mucho transporte pesado que daña el pavimento. (MR, NT) 
 
Luego de que habitantes de Montenegro tomaran el camino  a la comunidad para manifestarse respecto a 
molestias que causan camiones de materiales de construcción, que están generando enfermedades a los 
vecinos, el secretario de gobierno Jorge Luís Alarcón, dijo que nadie puede estar por encima de la ley y 
aseguró que de ser tomado una vez más este u otro camino, se aplicará el estado de derecho. (EL) 
 
Saldo blanco este fin de semana, luego del partido de gallos blancos y el socio águila, para el cual se desplegó 
un operativo especial de seguridad, según reportes del secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón 
Neve. (EL) 
 
Cabeza. La planta tratadora de agave en el municipio de Corregidora, tendrá una inversión superior a los 15 
mdp y generará 24 empleos permanentes, además de 600 indirectos, dio a conocer Germán Borja García, edil 
de la demarcación. (MR) 
 
Cabeza. Próximamente se realizará una exposición fotográfica de Corregidora en Aqua viva Italia, donde se 
expondrán las riquezas de este municipio de Querétaro, informó la directora de asuntos internacionales, Sandra 
Garduño, quien dijo que este tipo de acciones, son producto del hermanamiento de ambas ciudades. (MR) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
El Presidente del PVEM en la entidad, Ricardo Astudillo, aseguró que se exigirá que las autoridades 
competentes informen a la ciudadanía sobre el retiro de más de cien árboles en el Bulevar Bernardo Quintana, 
debido a que este tipo de acciones pueden causar un gran daño ecológico. (MR) 
 

LABORAL 
Cabeza. Las puertas de la Secretaria están abiertas al sector obrero, aseguró el secretario del trabajo, Rafael 
Camacho Sandoval, quien negó tener diferencias personales con el dirigente de la CTM, Jesús Llamas 
Contreras. Recordó que la secretaría a su cargo no ha recibido la toma de nota. (MR) 
 
Cabeza. Tras reconocer el cierre de una empresa dedicada a los electrodomésticos y 70 trabajadores perdieron 
su empleo, el secretario del trabajo, Rafael Camacho Sandoval, insistió en que se mantiene una política 
proteccionista a favor de la clase obrera y explicó que las revisiones salariales en la entidad se están realizando 
dos puntos por arriba de la tasa inflacionaria. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Luego de la muerte del ciudadano José Luis Pérez Moreno en una de las celdas de la comisaría de 
Corregidora, el secretario de gobierno, Edgardo Ortiz Villagómez, dijo que se intensificarán las medidas de 
vigilancia en estas áreas. Explicó que todo apunta a un posible suicidio. (MR) 
 
Será hasta mediados de este mes cuando el Tribunal Superior de Justicia lleve a cabo una revisión financiera 
que le permita saber si los 290 mdp que les fueron asignados para este 2008, son suficientes para cubrir los 
compromisos salariales de fines de año, apuntó el titular del poder judicial, Jesús Garduño Salazar. (MR) 
 


